

★チャレンジ! 夢に向かって★

～ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成～

来週から9月に入りますが…

今週で8月も終わり、来週から9月に入ります。9月と言えば保護者の皆様はどのようなことを思い浮かべますか。最近では、8月の猛暑・酷暑が9月に持ち越され、ひと昔前までの四季の印象をもちにくくなったように私は感じています。日中はまだまだ日差しがきつく、気温が高い日が続いています。特に、長い夏休み明けのこの時期は、子どもたちが暑さや運動等に体が慣れていないため、熱中症事故の発生リスクが高い時期と考えられています。そこで、本校では養護教諭の〇〇〇〇先生が暑さ指数(WBGT)を計測し、その結果を子どもたちにも分かるように職員室前に掲示し、熱中症予防に努めています。〇〇〇〇〇〇の顔が赤いときは、外での活動は禁止にしています。まだまだ暑い日が続きますが、子どもたちには健康に留意し、充実した日々を過ごしてほしいと願っています。

ファンライティング2024について

秋田県教育委員会から「ファンライティング2024」のお知らせがありました。これは外国語指導助手(ALT)等との手紙での英語を用いたやり取りを通し、英語への興味・関心を高めるとともに英語コミュニケーション能力の向上を図ることを目的に、小学5年生以上を対象に行っています。申込締切日は9月20日(金)となっています(応募が200人を超える場合は抽選になります)。詳細は別紙を御覧ください。

優勝、おめでとうございます!!

8月26日(金)の放課後、5年生の〇〇〇〇さんが8月3日(土)～4日(日)、8月11日(日)に行われた第22回東北学童軟式野球新人大会大仙美郷支部予選において、優勝したという報告をしてくれました。1回戦は〇〇〇に10対11延長タイブレーク8回で勝利し、準決勝は〇〇に3対4で勝利し、決勝は〇〇に1対5で勝利しました。〇〇さんからは県大会で優勝し、東北大会に出場したいという意気込みを聞くことができました。優勝、おめでとうございます。

